
Sein Vater war Barbier, also . Später war er als Geigenspieler

in der ganzen Stadt bekannt. Er brachte seinem  Antonio

schon früh das Violine-Spielen bei. Er ließ ihn auch mehrere Male auftreten.

Als  erwachsen war, wurde er jedoch zunächst Priester.

Später arbeitete er in einem . Dort lebten Kinder ohne Eltern.

Als Musiklehrer leitete er das Orchester. Später verdiente er sein

 nur noch, indem er Lieder schrieb.

Quellenangabe: Artikel: Antonio Vivaldi (von Beat Rüst, Sophie Elisabeth u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Antonio_Vivaldi&amp;oldid=25760

Antonio Vivaldi war ein berühmter  aus Italien.

Er erfand also Musikstücke. Er lebte in der Epoche des

, gleichzeitig mit Johann Sebastian Bach.

Er wurde im Jahr 1678 in der Stadt  geboren.

Antonio Vivaldi starb mit 63 Jahren in Wien.

Vivaldi schrieb viele ,

Stücke für die Violine und mehr als vierzig Opern.

Sein berühmtestes Werk sind die „Vier “.

Es besteht aus 12 Einzelstücken, von denen immer drei eine Jahreszeit darste-en. 

Die  erzählen mit Musik eine Geschichte.

Die Geschichte passt zu einer .

Antonio Vivaldi hatte neun Brüder und Schwestern.
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